
Pesquisa da Ipec: Eduardo Cury (PL) tem 29% das 
intenções de voto, e Anderson Farias 23%

Multidão, pastores e políticos tomam 
Avenida Paulista contra Moraes

Eduardo Bolsonaro 
(PL) declara apoio 
ao candidato a 
prefeito de São 
José dos Campos, 
Eduardo Cury (PL)

A pesquisa Ipec divulgou na última terça-feira (27), a primeira pesquisa de intenções de voto contratada pela Rede 
Vanguarda para a Prefeitura da maior cidade do vale do paraíba. A pesquisa do instituto indica que o ex-prefeito 
Eduardo Cury (PL) lidera na corrida eleitoral com 29%, seguido...

Em um ato que marcou o Dia da Independência do Brasil, milhares de brasi-
leiros se reuniram na avenida Paulista, em São Paulo, para uma manifestação 
de grande porte organizada pela Direita e pelo movimento... 
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“Não fecho apoio com o Kassab, aqui estamos com Cury”. Essa foi a frase marcante que o filho do ex-presidente da república e deputado federal, Eduardo Bolsonaro, fez durante a manhã do dia 04 
de setembro. Em sua visita a São José dos Campos, o deputado e o candidato a prefeito Eduardo Cury (PL) caminharam juntos pelo Mercado Municipal no centro da cidade. Apoiadores, jornalistas 
e candidatos do mesmo partido marcaram presença no evento político. Cury é o único candidato a prefeito da área que recebeu o apoio do ex-presidente da República... P 05

P 08P 03

IEP  Celebra 
30 Anos de 
Ministério e 
Expansão pela 
Palavra de Deus

Relembre a 
trajetória de 
Silvio Santos 
na televisão 
brasileira

O senhor José de 
Carvalho, pai do 
Pastor Anselmo 
de Carvalho, 
morreu aos 
76 anos

A Igreja Evangélica de Pinheiros (IEP) de São José dos Campos 
comemora 30 anos de uma trajetória marcada pela fidelidade à 
Palavra de Deus. O ministério, liderado pelo...

No dia 17 de agosto de 2023, morreu aos 93 anos na capital 
paulista, o apresentador de TV, dono do SBT e considerado por 
muitos um dos maiores comunicadores da história...

O mês de setembro começou com uma perda familiar. A comu-
nidade joseense recebeu com pesar a notícia do falecimento do 
senhor José de Carvalho, pai do Pastor Anselmo..P 13 P 10 P 04

7 mil pessoas assistiram ao 
desfile de 7 de setembro

Na manhã deste sábado (07), mais de sete mil pessoas 
assistiram ao desfile cívico em comemoração aos 202 
anos da Independência do Brasil... P 07

Candidatos e população de 
direita debatem sobre a PNE

Na noite da última sexta-feira (23), ocorreu a exposi-
ção do PNE (Plano Nacional de Educação) na Assecre 
(Associação dos Empresários das Chácaras... P 12

P 15Coluna Social

Juciane Cunha e Eduardo Cury

Wagner Lima, Anselmo de Carvalho e José Antônio Eduardo Cury e José Antônio
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A 
igreja está perdendo a sua juventude. 

Pesquisa do Barna Group nos EUA indica 

que 70% dos jovens abandonam a igreja 

entre 18 e 22 anos. No Brasil, os jovens entre 

16 e 24 anos estão deixando a fé dos seus pais 

(Sepal). Isso não é coisa de agora. Em Juízes 

2, após a morte de Josué e dos seus contem-

porâneos, a geração seguinte se afastou to-

talmente de Deus (v.10).

O Salmo 78 trata de uma cadeia de influência 

geracional onde os pais, influenciados pelos 

antepassados, passam instrução aos filhos e, 

estes, para os netos, unindo 4 gerações. Billy 

Graham diz que “Temos o grande privilégio 

de preparar o caminho para aqueles que ain-

da são expectadores. Influenciar as próximas 

gerações pode ser uma das coisas mais im-

portantes que fazemos na vida” (A caminho 

de casa, p.123).

Como influenciar as gerações que virão de-
pois de nós?

COMO INFLUENCIAR POSITIVAMENTE AS PRÓXIMAS GERAÇÕES
BILLY GRAHAM DIZ QUE “TEMOS O GRANDE PRIVILÉGIO DE PREPARAR 
O CAMINHO PARA AQUELES QUE AINDA SÃO EXPECTADORES”

Sendo um intercessor 
O recurso mais eficaz para exercer influência 

sobre alguém é a intercessão. Deus salvou Ló 

da destruição pela súplica do tio Abraão (Gê-

nesis 18). Jó oferecia sacrifícios em favor dos 

seus filhos (Jó 1.4-5). No livro Orando por sua 

família, Sammy Tippit diz que o maior legado 

que alguém pode deixar é o legado da oração 

(p.117).

Mônica, a mãe de Agostinho, orou por 33 

anos pela conversão do filho, e ele se tornou 

um dos maiores teólogos de todos os tem-

pos. Sobre ela alguém disse: “É impossível 

que se perca o filho de tantas lágrimas”.

Sendo um bom exemplo
O mundo carece de referências, exemplos de 

integridade, de piedade, cuja conduta seja 

digna de imitação. O texto de Deuteronômio 

6.4-9 ordena aos pais que, antes de ensinar 

a lei aos seus filhos, eles deveriam praticá-la. 

Precisavam dar o exemplo.

Sammy Tippit diz que “Seus pais aprenderam 

a tomar decisões que forjaram o futuro dos 

seus filhos” (op cit, p.116). Os mais jovens pre-

cisam ver em nós exemplo de integridade, de 

honra e de vida com Deus.

Sendo um encorajador
Vivemos em um mundo negativo. Há uma 

onda de pessimismo e descrença. A mídia dá 

grande destaque às notícias ruins, tragédias e 

crimes. Esse contexto requer encorajadores, 

motivadores. Billy Graham diz: “As gerações 

mais velhas deveriam buscar formas de en-

corajar os mais jovens, pois eles estão sendo 

constantemente bombardeados por maus 

ensinamentos, exemplos ruins e pressões” 

(op cit, p.120).

Sendo um orientador 
O inglês William Shakespeare disse: “Eu 

aprendi que a melhor sala de aula está aos pés 

das pessoas mais idosas.” Nós somos como 

os atletas que se tornam técnicos e passam 

a sua experiência para os que estão inician-

do. Jerry e Mary White acertam ao dizer que 

“Aprendemos do passado, mas não vivemos 

no passado” (O cristão na meia idade, p.266).

Noutros tempos, a maior influência vinha da 

família. Hoje, com o advento da internet, em 

especial das redes sociais, isso não é mais as-

sim. Esse fato requer um grande esforço para 

se contrapor às influências negativas. Sammy 

Tippit diz: “O que recebemos do ontem e a 

forma como agimos hoje resultam em um le-

gado para amanhã” (op cit, p.116).

JOARÊS 
MENDES
Pastor emérito 
da Primeira Igreja 
Batista em Jardim 
Camburi, Vitória, ES.

* Os artigos publicados na editoria “Opinião” são de resposnsabili-
dade de seus autores e não representam posições ou pensamentos 
do Jornal Informe Vale.
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Manifestação de 7 de Setembro contra 
Moraes leva multidão à avenida Paulista

POLÍTICA

        Famílias Fortes  Crianças Protegidas     
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Milhares de brasileiros tomam a avenida Paulista em um clamor vibrante por liberdade e impeachment, desafiando 
o Supremo Tribunal Federal e marcando o 7 de Setembro com um grito de independência contra a censura

Em um ato que marcou o Dia 
da Independência do Bra-
sil, milhares de brasileiros 

se reuniram na avenida Pau-
lista, em São Paulo, para uma 
manifestação de grande porte 
organizada pela Direita e pelo 
movimento evangélico, de-
mandando o impeachment do 
ministro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF). O protesto também teve 
como foco a defesa da liberda-
de de expressão e a oposição à 
recente decisão de Moraes que 
resultou na suspensão da rede 
social X no Brasil.

Um Mar de Verde e Amarelo

Vestidos predominantemen-
te com as cores da bandeira 
nacional, os manifestantes se 
estenderam por pelo menos 
oito quarteirões da avenida 
Paulista. Cartazes exigindo 
“Fora Xandão” e bandeiras do 
Brasil e de Israel coloriram a 
paisagem urbana. O even-
to começou pela manhã e os 
discursos se estenderam até 
as 16h30, com uma multidão 
que, segundo alguns organi-
zadores, foi ligeiramente me-
nor que o protesto realizado 
em fevereiro deste ano, mas 
ainda assim significativa.
O ex-presidente Jair Bolsona-
ro, que chegou ao local pou-
co antes das 14h após uma 
breve internação no Hospital 
Albert Einstein por um qua-
dro gripal, foi uma das figuras 

centrais do protesto. Em seu 
discurso, Bolsonaro defendeu 
a anistia para os presos de 8 
de janeiro e fez um apelo ve-
emente pelo impeachment de 
Moraes, chamando-o de “di-
tador” e afirmando que ele é 
mais prejudicial ao Brasil do 
que o atual presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva.

Pastores e políticos 
unidos contra Moraes

O pastor Silas Malafaia, uma 
das vozes proeminentes da 
manifestação, fez um discurso 
contundente acusando Moraes 
de agir como vítima, acusador 
e juiz ao mesmo tempo, e cha-
mou a atenção para a suposta 
violação da Constituição pelo 
ministro. Malafaia foi aplau-
dido ao pedir a prisão de Mo-
raes, em uma clara demonstra-
ção do fervor e da indignação 
que permeavam o evento.

Além de Bolsonaro e Mala-
faia, o governador Tarcísio 
de Freitas (Republicanos) e 
vários políticos da direita, in-
cluindo deputados como Edu-
ardo Bolsonaro e Bia Kicis, 
também se destacaram nos 
discursos. Eduardo Bolsona-
ro, por exemplo, usou uma 
camiseta com o símbolo da 
rede social X e defendeu a 
liberdade de imprensa, criti-
cando Moraes por sua atuação 
contra veículos de comunica-
ção e jornalistas.

A emergência de uma 
agenda conservadora

Os discursos no evento re-
fletiram uma agenda conser-
vadora robusta. O deputado 
Gustavo Gayer (PL-GO) 
mencionou a presença do 
jornalista Michael Shellen-
berger, que expôs documen-
tos revelando como Moraes 
havia ordenado a censura de 
perfis conservadores no X. A 
atuação de Shellenberger e a 
resposta do empresário Elon 
Musk, que criou a conta “Ale-
xandre Files” para divulgar 
informações sobre as ordens 
de censura, têm sido centrais 
na mobilização da direita.

A deputada Júlia Zanatta (PL-
-SC) e o deputado Nikolas 
Ferreira (PL-MG) também 
desempenharam papéis im-

portantes, com Zanatta pro-
metendo obstruir os trabalhos 
da Câmara dos Deputados 
caso o impeachment não seja 
pautado e Ferreira atacando o 
presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco, por sua suposta 
resistência em levar o pedido 
de impeachment adiante.

Impacto internacional 
e repercussões

A manifestação ganhou des-
taque internacional, especial-
mente após as recentes ações de 
Moraes, como a suspensão do 
X e a imposição de multas para 
quem tentasse acessar a plata-
forma via VPN. O bloqueio do 
X gerou críticas internacionais 
e chamou a atenção de advoga-
dos conservadores nos Estados 
Unidos, que pediram à Comis-
são Interamericana de Direitos 

Humanos (CIDH) para intervir 
no Brasil.

O Washington Post publicou 
um editorial criticando a deci-
são de Moraes como autoritária 
e apoiando a visão de Musk de 
que o bloqueio do X é uma vio-
lação da liberdade de expressão.

A manifestação de 7 de se-
tembro não apenas ressaltou 
a crescente mobilização da 
direita e do movimento evan-
gélico no Brasil, mas também 
evidenciou a tensão política 
e judicial que está moldando 
o cenário atual. Com um cla-
ro apelo por mudanças e por 
maior liberdade de expressão, 
o ato se tornou um marco na 
luta contra o que os organiza-
dores consideram ser abusos 
de poder e violações de direi-
tos fundamentais. A pressão 

para o impeachment de Mo-
raes e a mobilização para pro-
teger a liberdade de expressão 
continuam a ser temas centrais 
na agenda política brasileira.

São José dos Campos

O grupo “Direita São José” 
realizou uma manifestação na 
manhã do dia 7 pedindo “Li-
berdade”. O ato teve como 
alvos o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva e o ministro do 
STF (Supremo Tribunal Fede-
ral), Alexandre de Moraes.
O ato reuniu políticos e popu-
lares e teve sua concentração 
em frente ao Parque Vicentina 
Aranha. A caminhada seguiu 
pela avenida São João, rua 
Madre Paula e avenida 9 de 
julho, até voltar para a fren-
te do Parque. Carro de som e 
bandeirão ilustraram o evento.
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Pai do Pastor 
Anselmo de Carvalho, 
senhor José de 
Carvalho, falece aos 
76 anos de idade

CONDOLÊNCIAS

Segundo familiares, o nordestino José de Carvalho era um exemplo de homem trabalhador, 
honesto, onde a palavra vale muito valor

O mês de setembro co-
meçou com uma perda 
familiar. A comunidade 

joseense recebeu com pesar a 
notícia do falecimento do se-
nhor José de Carvalho, pai do 
Pastor Anselmo de Carvalho, 
aos 76 anos de idade. Figura 
respeitada pela sua dedicação 
à família e aos valores cristãos, 
José faleceu por conta de um 
câncer, no dia 05 de setembro. 
O senhor José era conhecido 
por sua humildade e pelo apoio 
incondicional à trajetória do fi-
lho, que há anos lidera a Igreja 
Família Plena, na maior cida-
de do Vale do Paraíba. Embora 
não fosse uma figura pública, 
sua influência e seu exemplo 
de vida marcaram profunda-

mente não só a vida de seus 
filhos, mas também de sua es-
posa, noras e netos.
 
Um Exemplo de força 
e autenticidade
 
Natural de Ribeirópolis/Ser-
gipe, o senhor José de Car-
valho mudou-se ainda jovem 
para Barra Bonita/São Pau-
lo, trabalhando como boia 
fria e cortador de cana. Sem 
estudos, começou a traba-
lhar na Usina da Barra como 
cortador de cana, depois 
como ajudante em elétrica 
e soldas, tornando-se mais 
tarde um soldador Industrial 
sem nunca ter oportunidade 
de estudar. Anos depois re-

cebeu uma proposta de em-
prego pra fazer serviços em 
várias empresas. De imedia-
to aceitou e começou a via-
jar por várias Cidades, até 
que em 1982 foi contratado 
pela Faenquil em Lorena/SP, 
onde se aposentou. Nascido 
em uma família de religião 
Católica, a esposa de José 
de Carvalho começou a fre-
quentar uma igreja evangé-
lica na mesma cidade, onde 
seu filho teve um encontro 
com Jesus, tornando-se, al-
guns anos depois, o pastor 
Anselmo de Carvalho. Anos 
depois, José se mudou para 
o bairro dos Marins, em Pi-
quete/SP, onde viveu até os 
seus últimos dias de vida.

Batismo no hospital 
e sepultamento
 
Há anos o senhor José de Carva-
lho tinha encontros com Jesus, 
através de cultos on-line que 
acompanhava da Igreja Família 
Plena, todos os domingos pela 
manhã. Já no hospital em estado 
grave, a família toda se reuniu 
para fazer um culto no quarto, 
com louvores e orações. O neto 
de José, o pastor Matheus Carva-
lho fez um apelo para o batismo 
de seu avô e ele imediatamente 
aceitou ser batizado. Logo, Ma-
theus o batiza em nome do pai, 
do filho e do Espírito Santo. 
Com o passar dos dias, o esta-
do de saúde foi se agravando, e 
no dia 04 de setembro de 2024, 

José de Carvalho falece pela ma-
nhã. O sepultado do nordestino 
batalhador ocorreu no dia 05 de 
setembro em Barra Bonita, onde 
estão os restos mortais de sua es-
posa Izabel Bispo de carvalho.
 
Uma Vida dedicada ao bem 
mais precioso que Deus dei-
xou; a família!
 
O senhor José de Carvalho 
deixa filhos, netos, noras e um 
legado enorme. Para a famí-
lia, sua partida representa um 
momento de dor, mas também 
de gratidão pela vida que ele 
viveu. “Ele era exemplo de 
homem trabalhador, honesto, 
onde a palavra vale muito va-
lor”. Destaca os familiares.

Legado de serviço, 
batalha e amor
 
A vida do senhor José de Car-
valho foi um testemunho si-
lencioso de serviço, trabalho 
e dedicação à família. Seus 
ensinamentos continuarão a 
ressoar nas gerações futuras, 
não apenas em sua família, 
mas também entre aqueles 
que foram tocados por sua 
gentileza e sabedoria. Embo-
ra a tristeza e a saudade de sua 
partida sejam grandes, encon-
tra-se consolo nas palavras 
que Deus. Descanse em paz, 
senhor José de Carvalho. Sua 
missão aqui foi cumprida, e 
sabemos que Jesus Cristo o 
recebeu em seus braços.



5INFORME VALE | 7 de Setembro de 2024 | ANO 24 | Edição 160 POLÍTICA

Eduardo Bolsonaro (PL) declara apoio a Eduardo 
Cury (PL) para Prefeito de São José dos Campos

COLIGAÇÃO SÃO JOSÉ NO RUMO CERTO NOVAMENTE
PL / FEDEREÇÃO - PSDB - CIDADANIA - NOVO - MOBILIZA

PROPAGANDA ELEITORAL NA INTERNET - CNPJ DO CANDIDATO 56.537.562/0001-23

"CONSERVANDO 
VALORES,
LUTANDO 
PELA LIBERDADE" 22.120

VOTE

O deputado federal esteve presente no centro da maior cidade do Vale do Paraíba para enfatizar o apoio ao 
candidato a prefeito do PL, Eduardo Cury

“Não fecho apoio com 
o Kassab, aqui es-
tamos com Cury”. 

Essa foi a frase marcante 
que o filho do ex-presidente 
da república e deputado fe-
deral, Eduardo Bolsonaro, 
fez durante a manhã do dia 
04 de setembro. Em sua vi-
sita a São José dos Campos, 
o deputado e o candidato a 
prefeito Eduardo Cury (PL) 
caminharam juntos pelo 
Mercado Municipal no cen-
tro da cidade.

Apoiadores, jornalistas e 
candidatos do mesmo par-
tido marcaram presença no 
evento político. Cury é o 
único candidato a prefeito 
da área que recebeu o apoio 
do ex-presidente da Repú-
blica, Jair Bolsonaro. 

Eduardo Bolsonaro expli-
cou com precisão sobre o 
porquê quis dar apoio ao 
candidato a prefeito do PL: 
“Cury me ajudou na comis-
são de relações exteriores, 
tropa aliada, faz parte do 
observatório da oposição 
junto ao líder da oposição 
no Senado, Rogério Mari-
nho. Subsidia a gente com 
informações e aqui em São 
Paulo a pandemia foi com-
plica, né? O pessoal do Do-
ria botou a faca no pescoço 
de muita gente, Vinholi arti-
culou para coagir o pessoal, 
então tem tudo isso daí. Eu 
sei das entrevistas que ele 
(Cury) deu, eu vi”. 

Explicou o deputado federal. 
Vários apoiadores de Cury e 
Eduardo Bolsonaro fizeram 

comentários na rede social 
oficial do candidato a Pre-
feito de São José. O usuário 
de uma rede social escreveu: 
“Que energia incrível! O 
apoio de cada um é essen-
cial para que possamos tra-
balhar juntos por uma São 
José melhor. Vamos com 
tudo para colocar nossa ci-
dade no caminho certo no-
vamente! TMJ”. 

Outro apoiador comentou: 
“É São José no rumo certo 
novamente! Parabéns e va-
mos pra cima!“. 
 
Outra usuária comen-
tou sobre a aliança en-
tre os dois políticos: 
“Essa dupla imbatível: Edu-
ardo Bolsonaro e Eduardo 
Cury!!! São José dos Cam-

pos merece o melhor!! 22 
Cury novamente.”

Além de Cury, o deputado 
federal Eduardo Bolsonaro 
(PL) fez tour por cidades do 
Vale do Paraíba, para apoiar 
candidaturas do PL na região.
  
Gravação de apoio há 1 mês

No início de agosto, Cury, re-
cebeu apoio de Eduardo Bol-
sonaro durante uma gravação 
para rede social. 

Na publicação, o deputado 
federal elogiou Cury e pro-
meteu organizar um “grande 
evento” de campanha com 
eleitores da maior cidade 
do Vale do Paraíba. O filho 
do ex-presidente da repú-
blica afirmou também que 

as eleições em São José dos 
Campos era uma “importan-
tíssima missão”.

Convenção política 
do PL em julho

Na noite do dia 27 de julho de 
2024, a candidatura foi oficiali-
zada. o Partido Liberal (PL) esco-
lheu Eduardo Cury para competir 
nas eleições deste ano para pre-
feito de São José dos Campos 
(SP), na sede do partido, região 
central da cidade. José Mello, 
presidente do PSDB de São José 
e ex-presidente da Associação 
Comercial e Industrial (ACI) 
da cidade, é o vice de Cury. Na 
época, os partidos PSDB, Mobi-
liza, Cidadania e Novo assinaram 
uma convenção conjunta e decla-
raram oficialmente seu apoio à 
candidatura de Cury.

Além do PL, todos os outros 
partidos apresentaram seus 
candidatos a prefeito e vice, 
para a maior cidade do Vale 
do Paraíba 
 
Última pesquisa 
para prefeito

Na disputa eleitoral para a 
Prefeitura de São José dos 
Campos, o ex-prefeito Eduar-
do Cury (PL) lidera com 29% 
das intenções de voto, segui-
do pelo atual prefeito, Ander-
son Farias (PSD), com 23%.
 
A pesquisa realizada pelo Insti-
tuto Ipec, contratado pela afilia-
da da Rede Globo em São José, 
revelou no dia 28 de agosto de 
2024, que os candidatos esta-
vam empatados tecnicamente 
dentro da margem de erro.
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O café aconteceu no dia 13 de agosto e a parceria entre o Conselho de Pastores e 
Ministros Evangélicos - CPMESJC e a Igreja Batista Identidade - IBI

O amplo templo da Igreja 
Batista Identidade, região 
sul de São José dos Cam-

pos, foi o cenário de mais um 
encontro abençoado do Con-
selho de Pastores e Ministros 
Evangélicos. Dessa vez, o pre-
letor do sexto Café do ano de 
2024, foi o pastor Ricardo Au-
rino, da própria Igreja Batista.
  
O evento reuniu líderes, 
membros da comunidade e 
autoridades políticas em um 
ambiente de louvor, reflexão 
e comunhão espiritual. Com 
muita fé e esperança por dias 

melhores, o clima de apren-
dizagem e gratidão tomaram 
conta da igreja. Como de cos-
tume, o café teve um momento 
de oração com a igreja orando 
pelas autoridades e candidatos 
a cargos políticos, para sempre 
seguirem com fé, dignidade e 
determinação junto a Deus.
  
O que é um 
Conselho de Pastores? 
 
O Conselho e Convenção de 
Pastores do Brasil - CPB, é 
uma instituição sem fins lu-
crativos, criada em 10 de ja-

neiro de 2006 por um pastor, 
com o propósito de congregar 
Pastores Evangélicos, de ca-
ráter inter denominacional, 
bem como Evangelistas, Mis-
sionários e Presbíteros com 
funções pastorais recomenda-
dos pelas suas igrejas locais. 

Vale destacar os conselhos de 
pastores podem ser feitos para 
atender aos pastores de um 
único tipo de denominação, ou 
serem de natureza inter deno-
minacional. Geralmente esse 
tipo de entidade é criada com 
o objetivo de ajudar pastores 
locais com a regularização das 
suas igrejas, visto que no Brasil 
ainda há muita informalidade no 
meio. Os serviços que um con-
selho de pastores pode prestar, 
por sua vez, pode variar bastante 
de um conselho para o outro. 

Tudo irá depender das neces-
sidades locais. Também é im-
portante frisar que, apesar de 
ser uma organização que não 
visa o lucro, um conselho de 
pastores pode cobrar pela as-
sociação dos seus membros. 

Como fundar um 
Conselho de Pastores?

Assim como qualquer orga-
nização, um conselho de pas-
tores é uma entidade jurídica, 
porém sem fins lucrativos, 
que se inicia a partir da ini-
ciativa de pastores e ministros 
de uma região. Isso significa 
que ela precisa ter um cadas-
tro com CNPJ, nome jurídico, 
fantasia, declarar as movi-
mentações contábeis, ter uma 
ata de constituição e etc. Ge-
ralmente, os conselhos de pas-
tores são constituídos como 
uma resposta às necessidades 
locais dos pastores e minis-
tros, visto que são organiza-
ções voluntárias. Por ser uma 
entidade jurídica, mesmo que 
possua diferenças quanto a 
incidência de obrigações, ela 
precisa ter o auxílio de uma 
contabilidade especializada. 
 
Todas as cidades tem 
Conselho de Pastores?
  
Nem todas as cidades do 
Brasil possuem um conselho 

de pastores e ministros. Isso 
acontece principalmente por-
que é preciso avaliar as neces-
sidades locais. Cada vez mais 
os números de igrejas evangé-
licas vêm crescendo, mas isso 
não significa que o número de 
conselhos acompanhe a de-
manda. Isso porque, cidades 
muito pequenas, podem não 
ter um número suficiente de 
igrejas evangélicas para que 
surja o interesse ou a necessi-
dade de se criar um conselho. 

Por outro lado, nada impede 
que qualquer cidade tenha um 
conselho. Como já dissemos, a 
criação dos conselhos de pas-
tores depende da iniciativa de 
pastores e ministros. Ademais, 
uma cidade com muitas igre-
jas evangélicas certamente 
colherá muitos benefícios de 
ter uma instituição que as re-
presentam e as preste auxílio.
 
Quem pode ser membro 
de um Conselho de Pastores?
  
Pastores e ministros de igrejas 
evangélicas. Representantes 

de outras religiões não podem 
fazer parte dos conselhos des-
tinados aos pastores e minis-
tros. Fiéis de uma igreja que 
não possuem o posto de pas-
tor ou ministro não podem se 
associar a um conselho desti-
nado a esses indivíduos.

Padres, bispos e outros re-
presentantes da igreja cató-
lica, mesmo proferindo fé 
no mesmo Deus e em Jesus 
Cristo, não podem se asso-
ciar a um conselho de pasto-
res. Caso os representantes 
de outras religiões queiram 
se organizar, eles precisarão 
criar suas próprias entidades 
separadas dos conselhos de 
pastores. Vale ressaltar que 
os pastores e ministros não 
precisam necessariamente 
ter formação na área teoló-
gica para terem direito a se 
associarem a um conselho.

Muitos conselhos, todavia, po-
dem cobrar mensalidades que 
servirão para manter a insti-
tuição e as suas atividades de 
forma legalizada e eficiente.

Café do Conselho de Pastores reúne líderes do Vale do 
Paraíba e candidatos para manhã de oração e louvor

RELIGIÃO

77100VOTE

GRADUADO EM DIREITO E TEOLOGIA

 PREGADOR DA PALAVRA A 30 ANOS

ATENDEU CENTENAS DE FAMÍLIAS NA 
DEFENSORIA PÚBLICA E NA PREFEITURA

LUTA PELOS MENOS FAVORECIDOS

UMA VÓZ A SERVIÇO DOS
MAIS NECESSITADOS

LENO
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No centro da cidade, mais de 700 estudantes, professores, profissionais locais e 40 instituições participaram da celebração 

Na manhã deste sábado 
(07), mais de sete mil 
pessoas assistiram ao 

desfile cívico em comemo-
ração aos 202 anos da Inde-
pendência do Brasil. Após o 
evento, várias secretarias, es-
tudantes e forças de seguran-
ça desfilaram pela Rua 15 de 
Novembro, no centro de São 
José dos Campos. A secre-
taria municipal de educação 
informou que 700 pessoas, 
incluindo estudantes, profes-
sores e profissionais locais, 
participaram do evento tam-
bém. Os alunos da rede muni-
cipal homenagearam Santos 
Dumont, patrono da aviação 
nacional, com apresentações 
artísticas. Um carro de som 
que narrava a apresentação 

7 mil pessoas compareceram ao desfile de 
7 de setembro em São José dos Campos

Você que é contra a liberação das 
drogas, agora é a hora. 

Ailcy do Desafio Jovem, trabalho 
na recuperação de dependentes 
químicos e curando as famílias 

dos mesmos há 42 anos. 

Prevenção é Prevenção é o melhor caminho e 
eu conheço o atalho.

DO DESAFIO JOVEM
PASTOR AILCY

VOTE 22.223

do desfile ajudou a destacar 
o evento.

Além das 700 pessoas que ho-
menagearam Santos Dumont, 
participaram também 40 orga-
nizações, incluindo profissio-
nais da Urbam, organizações 
religiosas, Forças Armadas e 
Forças de Segurança, como 
Polícia Civil, Polícia Mili-
tar, Guarda Civil Municipal 
(GCM) e Corpo de Bombeiros. 
O público também ouviu músi-
ca de bandas durante o desfile.
 
Programação do desfile:
 
8 horas – Hasteamento das 
Bandeiras, na Orla do Banhado 
9 horas – Desfile Cívico-Mili-
tar, na Rua XV de Novembro

Interdições
 
Foram mais de 10 vias inter-
ditadas no sábado (07) por 
causa do desfile. A Prefeitu-
ra diz que os locais estavam 
devidamente sinalizados e os 
agentes de mobilidade urbana 
estavam posicionados orien-
tando os motoristas.
 
Para o Desfile:
 
Av. Dr. Nelson D’Ávila (a 
partir da Rua Euclides Mira-
gaia), Praça Afonso Pena e 
Rua XV de Novembro - das 
5h às 13h. Estavam fechados 
os cruzamentos da Nelson 
D’Ávila / XV de Novembro 
com as seguintes ruas: Eugê-
nio Bonadio, Travessa Major César Leite, Dr. João Gui-

lhermino (liberado apenas o 
trânsito no sentido INSS), Se-
nador Salgado Filho, Dolzani 
Ricardo, Rubião Junior, Praça 
Cônego Lima, Travessa João 
Dias, Francisco Paes (fecha 
quando libera o trânsito na 
Av. São José após o hastea-
mento), Rubião Júnior, Coro-
nel José Monteiro, Sebastião 
Humel, Praça Padre João.
 
Para o hasteamento 
das Bandeiras:
 
Avenida São José (Banhado) - 
das 6h às 9h

Feriado de 07 de setembro

O 7 de setembro é um dia de 
grande significado na nossa 
história, e foi consolidada na 
memória coletiva de nosso 
país. Esse evento marcou o 
início de nosso país quando 
Dom Pedro proclamou a in-
dependência de nosso país. 

Considerada um dos mar-
cos fundadores, a data é 
considerada um momento sig-
nificativo na memória dos bra-
sileiros e deve ser celebrada. 
Devido ao fato de ser um feria-
do nacional e ser um dos três 

feriados que celebram eventos 
importantes da história brasilei-
ra (os outros são o Dia de Tira-
dentes e o Dia da Proclamação 
da República), é evidente a 
importância da data. O 7 de se-
tembro só foi designado como 
feriado nacional durante o go-
verno de Eurico Gaspar Dutra, 
o primeiro presidente do Brasil 
após a ditadura de Vargas.

O calendário brasileiro obteve 
sete feriados estabelecidos por 
essa lei, que foi alterada e refor-
çada por outra lei promulgada 
durante o governo de Fernando 
Henrique Cardoso.
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Pautada nos princípios da educação cristã, Escola Adventista trabalha o aluno nos aspectos físico, mental e espiritual. 
“Carregamos em nossa essência a perspectiva de ir muito além do ensino”, afirma o pastor do Colégio Adventista de São 
José dos Campos, Paulo Henrique Gomes Felipe

Os diferenciais da Escola 
Adventista são represen-
tados nos expressivos 

números alcançados pela ins-
tituição educacional. Presente 
em 202 países e com mais de 
dois milhão de alunos, a escola 
mantém 520 unidades no Bra-
sil, onde atende cerca de 246 
mil estudantes. No Brasil, são 
126 anos de história. Somente 
na região do Vale do Paraíba 
existem atualmente nove co-
légios. A unidade de São José 
dos Campos honra a tradição e 
funciona há 37 anos. 

“Somos uma instituição con-
fessional que carrega a educa-
ção cristã desde a sua origem. 
Com isso buscamos trabalhar 
o aluno nos aspectos físico, 
mental e espiritual - o que cha-
mamos de formação integral”, 
explica o pastor do Colégio 
Adventista de São José dos 
Campos, Paulo Henrique Go-
mes Felipe. Segundo pastor 
Paulo o colégio preza pelos 
valores éticos, morais e cristãos 
e se mantém de portas abertas 
também a adeptos de outras re-
ligiões. “Temos muitos alunos 
católicos, ateus. Não entramos 
em controvérsia doutrinária ou 
religiosa e mantemos como ali-
cerces a honestidade, o respeito 
e a família”, destaca. 

Formação integral que transforma 
o presente para semear o futuro

A perspectiva do Colégio Ad-
ventista, conta o entrevistado, 
consiste em ir muito além do 
ensino, característica que dife-
rencia a escola de outras exis-
tentes na cidade. “Todo o nosso 
time pedagógico é preocupa-
do, e focado, não somente nas 
questões relacionadas à sala de 
aula como também nos desdo-
bramentos que envolvem a for-
mação do indivíduo”. 

O perfil familiar do colégio não 
inibe o aspecto competitivo que 
demanda o desenvolvimento do 
aluno - como preparação aos 
concorridos vestibulares e pro-
vas do Enem. “No Ensino Médio 
os alunos têm contraturno visan-
do o fortalecimento e o reforço 
da grade curricular. Simulados 
são aplicados desde o 5º ano. O 
resultado fica evidente nas pro-
vas. Muitos alunos foram bem 
no último Enem. Estamos aguar-
dando os resultados”, relata.

Sobre o sistema de ensino e 
material didático pastor Paulo 
frisa que ambos são persona-
lizados, preparados e produ-
zidos pela Casa Publicadora 
Brasileira. “O conteúdo visa 
o aprendizado abrangente, e 
significativo, que contribui 
diretamente com a formação 
integral do aluno. Para com-

plementar a educação integral 
oferecemos atividades como 
corais, cantatas e acompanha-
mento pastoral para alunos e 
famílias”, enfatiza. 

Em relação aos corais pas-
tor Paulo explica que existem 
duas formações. “Temos um 
coral composto por 100 vozes, 
de alunos do 5º ano ao Ensino 
Médio. Também temos o que é 
formado por crianças do mater-
nal ao 4º ano. O colégio realiza 
ensaios semanais coordenados 
por uma regente. É uma ativi-
dade que trabalha disciplina, 
responsabilidade e convívio em 
grupo. Para celebrar o final do 
ano letivo teremos quatro noi-
tes de cantata, que acontecerão 
nas formaturas do Fundamen-
tal e do Ensino Médio”, frisa. 

Outro diferencial do Colégio 
Adventista diz respeito à exce-
lente estrutura. Salas amplas, 
ventiladas e refrigeradas, duas 
quadras poliesportivas, canti-
na, tobogã que liga o piso su-
perior ao inferior, brinquedos 
de shopping para a Educação 
Infantil - que conta com patío 
exclusivo - e um auditório com 
capacidade para 500 pessoas 
fornecem as melhores condi-
ções possíveis para os alunos 
em prol da formação integral. 

As matrículas já estão abertas 
para o próximo ano letivo da 
Educação Infantil ao Ensino 
Médio. O Colégio Adven-

tista tem fácil acesso e está 
localizado no bairro Bosque 
dos Eucaliptos, na rua Ma-
noel Fiel Filho, n.º 300. Mais 

informações pelo telefone e 
WhatsApp (12) 3919-2200 ou 
site: saojosedoscampos.edu-
cacaoadventista.org.br.

https://saojosedoscampos.educacaoadventista.org.br/
https://saojosedoscampos.educacaoadventista.org.br/
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O ex-vendedor de canetas que administrava marcas como SBT, Jequiti, Baú da Felicidade e Tele Sena.se tornou 
a “primeira celebridade bilionária brasileira”, segundo a Forbes Brasil 

No dia 17 de agosto de 
2023, morreu aos 93 anos 
na capital paulista, o apre-

sentador de TV, dono do SBT e 
considerado por muitos um dos 
maiores comunicadores da his-
tória do Brasil, Silvio Santos. 
No começo de agosto, Senor 
Abravanel, cujo nome verda-
deiro era Silvio, foi internado 11 
dias depois de receber alta devi-
do ao diagnóstico de H1N1.
 
Silvio permaneceu no ar duran-
te os últimos 60 anos, transmi-
tindo programas pelas princi-
pais emissoras, como a Globo, 

até fundar o Sistema Brasileiro 
de Televisão (SBT). Filho de 
Alberto Abravanel e Rebeca 
Caro, Senor Abravanel nasceu 
em 12 de dezembro de 1930 no 
Rio de Janeiro. Desde cedo, ele 
se envolveu em negócios para 
ajudar a família.
Uma das partes mais desa-
fiadoras de sua infância, foi 
quando trabalhava como ca-
melô nas ruas da capital ca-
rioca, vendendo capas para 
títulos de eleitor. Quando o 
ex-camelô optou por trabalhar 
no rádio e na televisão para 
aumentar seus ganhos, o nome 

artístico Silvio Santos surgiu. 

O trabalho como camelô
 
Silvio nasceu no bairro da 
Lapa, no Rio de Janeiro, em 
12 de dezembro de 1930, em 
vez de 1935, como o apresen-
tador afirmou até o final dos 
anos 1980. Seus pais, Alber-
to, um judeu de origem grega, 
e Rebecca, uma turca, deram 
ao nome de Senor Abravanel, 
e desde a infância, sua mãe 
o chamava de Silvinho. O 
apresentador, o mais velho de 
seis irmãos, ajudava seus pais 
vendendo, além de capas de 
título de eleitor, canetas nas 
ruas do Rio às vésperas da 
primeira eleição após 15 anos 
do Estado Novo em 1945.

Quando tudo começou em 
frente às câmeras?
 
Além da rádio Nacional, o 
empresário e artista, traba-
lhava para uma revista de 
passatempo e atuava animan-
do circos e como corretor de 
anúncios. Nessa época, ga-
nhou o apelido de “peru que 
fala” porque ficava vermelho 
quando se envergonhava. Em 
1961, começou a apresentar 
um game show chamado Va-
mos Brincar de Forca na TV 
Paulista, que mais tarde foi 
comprada pela Globo. Devi-

do ao sucesso do programa, 
ele decidiu comprar duas ho-
ras da programação dos do-
mingos da emissora, o que 
seria a melhor promoção para 
o Baú da Felicidade, que aju-
dou a criar o Programa Silvio 
Santos em 1963. 20 anos de-
pois, em 1993, o programa foi 
incluído no Guinness Book! 
Como um dos programas de 
TV mais longos do mundo.

Proprietário do canal
 
Com o sucesso do programa e 
do Baú da Felicidade, Silvio 
decidiu expandir seus negó-
cios com o objetivo de ter seu 
próprio canal de televisão. 
Em meados dos anos 1970, 

fundou os estúdios Silvio 
Santos de Cinema e Televi-
são nas antigas instalações da 
TV Excelsior, em São Pau-
lo. Nesses estúdios, ele não 
apenas produziu programas e 
cenários, mas também fez co-
merciais e vendeu programas 
para outras emissoras.

Existe SBT sem 
Silvio Santos?
 
Silvio disse várias vezes que 
queria deixar a televisão des-
de a famosa entrevista de 
1988, em que afirmou que se 
aposentaria em dois anos.
 
O apresentador o nomeou 
como seu sucessor, o apre-

sentador Gugu Liberato, fa-
lecido em 2019. Atualmente, 
as seis filhas do empresário 
trabalham no grupo, três de-
las apresentadoras de pro-
gramas, além da mulher, Íris, 
que é roteirista de novelas. 
No entanto, sem seu criador, 
é difícil imaginar o futuro 
da emissora. “Existem pes-
soas que fizeram sua própria 
história. São únicos. Ayrton 
Senna, Xuxa, Pelé, Rober-
to Carlos e meu pai. Lógico 
que existem outros que po-
dem fazer algo melhor, mas 
nunca vão substituí-las”, 
esclareceu a apresentadora 
e filha Silvia Abravanel ao 
UOL na ocasião dos 90 anos 
de Silvio Santos.

Silvio Santos: Conheça a trajetória de um 
camelô a um empresário bilionário, do 
comunicador mais conhecido do Brasil

POLÍTICA

CNPJ do Candidato: 56.536.025/0001-69
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De acordo com um dos organizadores, o debate ocorreu para destacar a importância do combate a doutrinação 
nas escolas e garantir uma educação imparcial e de qualidade

Na noite da última sexta-
-feira (23), ocorreu a ex-
posição do PNE (Plano 

Nacional de Educação) na As-
secre (Associação dos Empre-
sários das Chácaras Reunidas), 
zona sul de São José dos Cam-
pos. De acordo com a candida-
ta a vereadora Paula Rosânge-
la, se aprovado, o plano pode 
“reduzir a autonomia das es-
colas e a liberdade dos pais na 
escolha da educação para seus 
filhos”. Além de Paula, candi-
datos a cargos políticos, como 
Wagner Lima (PL), Eduardo 
Cury (PL) e Thomaz Henrique 
(PL), compareceram ao even-
to. Além dos candidatos, hou-
ve também três palestrantes 
que falaram um pouco sobre o 
que achavam desse novo pla-
no de governo e as adversida-
des que ele poderia ocasionar, 
caso seja aprovado:

Silvia Bispo - advogada 
e pedagoga;
Paulo Henrique Tavares - 
pastor e bacharel em teologia;
Luiz Philippe de Orleans - 
deputado federal do PL e exe-
cutivo internacional.

De acordo com o candidato 
Wagner Lima (PL), o evento 
não teve qualquer vínculo par-
tidário, mas sim o propósito de 
convocar a população de di-

reita a combater as propostas 
desse novo plano de governo.
 
O que é o Novo PNE (Plano 
Nacional de Educação), se-
gundo o governo?
 
O novo PNE também traz ou-
tras inovações, como a ênfase 
na qualidade da oferta do ensi-
no, com objetivos e metas fo-
cados no alcance de padrões de 
qualidade na educação infantil, 
na educação profissional e tec-
nológica, no ensino superior e 
na formação de docentes. Além 
disso, há objetivos específicos 
para as modalidades de educa-
ção escolar indígena, educação 
do campo e educação escolar 
quilombola, relacionados à 
ampliação do acesso para esses 
estudantes. O projeto mantém 
metas para os públicos-alvo da 
educação especial e educação 
bilíngue de surdos.
 
Há, ainda, a perspectiva da 
educação integral como con-
ceito. Mais do que jornada 
expandida, o texto aborda 
essa modalidade na perspec-
tiva da educação integral, 
incluindo condições necessá-
rias para o desenvolvimento 
pleno dos estudantes, com 
atividades complementares, 
como, por exemplo, artes, lín-
guas e esportes. O novo PNE 

começou a ser debatido pelo 
MEC desde o início desta 
gestão. Em junho do mesmo 
ano, foi instituído o GT (gru-
po de trabalho) para analisar 
os problemas da educação 
nacional e elaborar um diag-
nóstico contendo diretrizes, 
objetivos, metas e estratégias 
para o PNE (Plano Nacional 
de Educação) de 2024 a 2034.

Qual é a composição do PNE?

O grupo é formado por re-
presentantes da Pasta e au-
tarquias vinculadas – Coor-
denação de Aperfeiçoamento 
de Pessoal de Nível Superior 
(Capes); Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Edu-
cacionais Anísio Teixeira 
(Inep); Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educa-
ção (FNDE) –, do Conselho 
Nacional de Educação, do 
Fórum Nacional dos Conse-
lhos Estaduais e Distrital de 
Educação (Foncede); União 
Nacional dos Conselhos 
Municipais de Educação 
(Uncme); Fórum Nacional 
de Educação (FNE); União 
Nacional dos Dirigentes Mu-
nicipais de Educação (Un-
dime); Conselho Nacional 
dos Secretários Estaduais de 
Educação (Consed); Comis-
são de Educação da Câma-

ra dos Deputados (CE/CD); 
e Comissão de Educação, 
Cultura e Esporte do Senado 
Federal (CE/SF). O GT foi 
coordenado pela Secretaria 
de Articulação Intersetorial 
e com os Sistemas de Ensino 
(Sase) do MEC.

A Conferência Nacional de 
Educação (Conae), convo-
cada por decreto presiden-
cial e promovida pelo MEC, 
também discutiu a proposta 
do novo PNE. Com o tema 
“Plano Nacional de Educação 
2024-2034: Política de Esta-
do para garantia da educação 
como direito humano com jus-
tiça social e desenvolvimento 
socioambiental sustentável”, 
a etapa nacional da conferên-
cia foi realizada entre os dias 
28 e 30 de janeiro deste ano. 
O encontro nacional foi pre-
cedido pelas etapas munici-
pais, intermunicipais, distrital 
e estaduais. As conferências 
contribuíram para o fortaleci-
mento dos fóruns municipais, 

distrital e estaduais de educa-
ção e para o debate sobre po-
líticas públicas de educação. 
Objetivos do Plano, 
segundo o texto entregue 
ao Congresso Nacional:
 
1 - Ampliar a oferta de matrí-
culas em creche e universali-
zar a pré-escola; 

2 - Garantir a qualidade da 
oferta de educação infantil; 
3 - Assegurar a alfabetização 
ao final do 2º segundo ano 
do ensino fundamental para 
todas as crianças, em todas 
as modalidades educacio-

nais, com inclusão e redução 
de desigualdades;
 
4 - Assegurar que crianças, 
adolescentes e jovens em ida-
de escolar obrigatória conclu-
am o ensino fundamental e o 
ensino médio na idade regu-
lar, em todas as modalidades 
educacionais, com inclusão e 
redução de desigualdades; 
 
5 - Garantir a aprendizagem 
dos estudantes no ensino fun-
damental e no ensino médio, 
em todas as modalidades edu-
cacionais, com inclusão e re-
dução de desigualdades.

Evento reúne autoridades, candidatos e população de direita 
para debater sobre a PNE - Plano Nacional de Educação

POLÍTICA
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Igreja Evangélica de Pinheiros celebra 30 anos de fé, perseverança e crescimento: sob a liderança do pastor 
Wagner Lima, comunidade atribui o sucesso à fidelidade inabalável à palavra de Deus e à dedicação ao ministério

A Igreja Evangélica de 
Pinheiros (IEP) de São 
José dos Campos come-

mora 30 anos de uma trajetó-
ria marcada pela fidelidade à 
Palavra de Deus. O ministé-
rio, liderado pelo pastor Wag-
ner Lima, atribui seu cresci-
mento e consolidação à graça 
divina. “Somos limitados e 
incapazes de realizar algo por 
nós mesmos. Deus fez e con-
tinua a fazer tudo. A glória é 
exclusivamente Dele”, desta-
ca o pastor Wagner.

A celebração dos 30 anos 
será realizada no dia 15 de 
setembro no templo da igreja, 
localizado na Avenida Mare-
chal Floriano Peixoto, 570, 
no centro de São José dos 
Campos. Este marco simbo-
liza a graça e a misericórdia 
de Deus sobre a congrega-
ção. “Chegamos até aqui pela 
pregação fiel da Palavra, pela 
submissão aos princípios bí-
blicos e pela perseverança. 
Olhamos para o futuro com 
esperança em Deus e estamos 
preparados para os desafios”, 
afirma o presbítero Rogério.

Sob a liderança do pastor 
Wagner e sua esposa, Luciana 
Cortezi Lima, a IEP experi-

IEP celebra 30 anos de pregação da Palavra de Deus
IGREJA

mentou grande sucesso de-
vido à sua total submissão à 
Palavra de Deus. Aos 73 anos, 
com 45 anos de pastorado, o 
pastor Wagner expressa sua 
gratidão: “Eu tributo ao Se-
nhor toda a minha gratidão 
por Seu cuidado com a igreja 
e com o ministério. Deus me 
manteve firme, permitindo-
-me celebrar esta jornada e 
formar homens e mulheres 
apaixonados pela Palavra”.

Quando perguntado sobre 
o que move a IEP, o pastor 
Wagner reforça que o reco-
nhecimento de nossa limi-
tação e a dependência do 
Espírito Santo são os pila-
res. “Quando você descansa 
no Senhor e confia em Suas 
promessas, Ele age. Ao olhar 
para esses anos em São José 
dos Campos, vejo o quanto 
Deus realizou. Toda a glória é 
Dele”, afirma.

Com saúde e vigor, o líder da 
IEP reflete sobre o alcance do 
trabalho da igreja. “Deus nos 
escolheu desde o início. Fui 
apresentado no altar com 40 
dias de vida e nunca me afastei 
da casa do Senhor. Ao longo 
de quatro décadas de pastora-
do, louvo a Deus por Sua fide-

lidade. Mais de 10 mil pessoas 
passaram por nossa igreja e 3 
mil foram batizadas. A prospe-
ridade que Deus nos deu aqui 
é uma bênção incomparável”.

Os Primeiros Passos

A jornada da IEP em São José 
dos Campos começou com 
apenas oito fiéis. No entanto, 
esse pequeno início não foi o 
maior desafio enfrentado pelo 
pastor Wagner. “Nos primei-
ros quatro anos, eu morava 
em Cabreúva e viajava 500 
quilômetros semanalmente 
para ministrar os cultos. Mes-
mo diante da distância, do 
cansaço e das dificuldades na 
estrada, permaneci firme na 
ordem de Deus, que me cha-
mou para fazer uma obra di-
ferenciada em São José. Nun-
ca desobedeci à Sua voz”, 
lembra o pastor.

Programação de Cultos

- Terça-feira: Oração – 20h  
- Quinta-feira: Culto – 20h  
- Sábado: Encontro de Jovens 
e Adolescentes – 19h30  
- Domingo: Escola Bíblica 
Dominical (EBD) – 9h  
- Domingo:  Celebração da 
Família – 18h
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Entre os dias 24 a 26 de agosto de 2024, a pesquisa IPEC (Inteligência em Pesquisa e Consultoria Estratégica) 
ouviu 800 pessoas para o levantamento de dados

A pesquisa Ipec divulgou 
na última terça-feira 
(27), a primeira pesqui-

sa de intenções de voto con-
tratada pela Rede Vanguarda 
para a Prefeitura da maior 
cidade do vale do paraíba. A 
pesquisa do instituto indica 
que o ex-prefeito Eduardo 
Cury (PL) lidera na corrida 
eleitoral com 29%, seguido 
pelo prefeito atual Anderson 
(PSD), com 23%. Os dois es-
tão tecnicamente empatados, 
com uma margem de erro 
próxima. Logo em seguida, 
outros dois candidatos estão 
com empate considerando a 
margem de erro, que são Wag-
ner Balieiro (PT) com 14% e 
Dr. Elton (União) com 11% 
das intenções dos votos. Além 
disso, há empate técnico tam-
bém entre Toninho Ferreira 
(PSTU) com 4% e profes-
sor Wilson Cabral com 2%. 

Os dados são da pesquisa es-
timulada em que os entrevis-
tados recebem os nomes de 
cada candidato. Confira:
 
Pesquisa estipulada:
• Eduardo Cury (PL): 29%
• Anderson (PSD): 23%
• Wagner Balieiro (PT): 14%8
• Dr Elton (União): 11%
• Toninho Ferreira (PSTU): 4%
• Prof Wilson Cabral (PDT): 2% 
• Branco/Nulo: 8%
• Não sabe/não 
respondeu: 10%

Entre 24 e 26 de agosto, 
800 eleitores em São José 
dos Campos participaram 
da pesquisa realizada pela 
Ipec. É um nível de con-
fiança de 95%. Isso signi-
fica que, em 95 casos em 
que a pesquisa for repetida 
100 vezes, os resultados 
estariam dentro da margem 

de erro de três pontos, para 
mais ou para menos.
Pesquisa espontânea

Quando um pesquisador per-
guntou a um eleitor em quem 
ele iria votar sem revelar a lis-
ta de candidatos. Os resulta-
dos dessa pesquisa mostraram 
os seguintes números:
 
• Anderson (PSD): 16%
• Eduardo Cury (PL): 10% 
• Wagner Balieiro (PT): 5%
• Dr Elton (União) 4%
• Toninho Ferreira (PSTU): 1%
• Prof Wilson Cabral (PDT): 
Não foi citado
• Outros: 4%
• Branco/nulo: 11%
• Não opinaram: 49%
Aprovação de 
Anderson Farias (PSD)

Além disso, o instituto per-
guntou aos eleitores se eles 

aprovavam ou desaprovavam 
a administração do prefeito 
Anderson em São José dos 
Campos, independentemente 
da avaliação do atual prefeito.

Confira:
• 56% aprovam a administra-
ção na cidade
• 31% desaprovam
• 13% disseram que não sa-
bem avaliar a administração 
ou não quiseram responder.
Avaliação da 
administração municipal
 
O Ipec também realizou uma 
pesquisa sobre as percepções 
dos eleitores sobre o atual go-
verno do prefeito Anderson.

Confira:
• 38% consideraram a admi-
nistração ótima ou boa;
• 41% avaliaram a adminis-
tração regular;

• 6% afirmaram que não sabem 
ou não quiseram responder.

• 16% disseram que é ruim ou 
péssima;

Empate no limite da margem de erro: Pesquisa 
Ipec realizada na cidade mostra que Eduardo 
Cury (PL) está com 29% da intenções de voto, 
contra 23% de Anderson Farias (PSD)

POLÍTICA

SOU CONTRA
OFENÇA EM FUNDAÇÃO DA FÉ

ABORTO

DOUTRINAÇÃO NAS ESCOLAS

IDEOLOGIA DE GÊNERO

DESTRUIÇÃO DOS VALORES DA FAMÍLIA

LEGALIZAÇÃO DAS DROGAS
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coluna

Social
Café do Conselho de Pastores de São José dos Campos

Eduardo Cury e José Antônio

José Antônio, Renata Paiva e Andersom Farias

Esrom Cruz, Wagner Bonfim, José Antônio, Vereador Marcelo Garcia, Diego Tavares e Pr. Fábio Alan

José Antônio e Claudio Apolinário

Wagner Lima, Anselmo de Carvalho e José Antônio

José Antônio e Octávio

Eduardo Cury e Hélio Nishimoto

José Antônio e Leno

Juciane Cunha e Eduardo Cury

Juciabe Cunha e José Antônio

José Antônio Rosana Rabelo

José Antônio e Silvio

Café do Conselho de Pastores de São José dos Campos
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